

Identifican al agresor de los jugadores del Barcelona



La Habana, 24 oct (ESPN/RHC) El sábado pasado, luego de que Lionel Messi anotó el penalti de último minuto con el que el Barcelona derrotó al Valencia, en pleno festejo le cayó una botella arrojada desde la tribuna a los futbolistas del conjunto culé, la cual impactó a Neymar y Luis Suárez.

Este lunes, el Valencia dio a conocer que el aficionado que lanzó el proyectil ya fue identificado tras la revisión de los videos de seguridad, por lo que su rostro ya se conoce y el siguiente paso es llegar al nombre.

Tan pronto acabó el encuentro, el club naranjero puso en marcha el protocolo de revisión de las cámaras que controlan las gradas y en menos de 48 horas ya tiene la imagen del seguidor responsable del lanzamiento que impactó en Neymar y Suárez, aunque ahora falta un segundo paso, que es ponerle nombres y apellidos para poder actuar contra él y que sea expulsado en caso de ser socio del equipo.

El Club Valencia condenó desde el primer momento la actuación de ese seguidor, pero también se mostraron muy molestos con la forma en la que los jugadores blaugranas se encararon a la grada en sus festejos.



Radio Habana Cuba